
                                      

(社)日本コンクリート工学会四国支部平成 23 年度第 1 回役員会議事録 

 
日 時：平成23年 4月 27日（水）14:40～14：55 
場 所：ロイヤルパークホテル高松 ４階会議室 
出席者：堺 孝司，氏家 勲，橋本親典，古田満広，米澤 巧，大内浩之，下村誠一，田中一也，田邊 聖，

長尾和明，松並 徹，森本精郎，横田 優，水口裕之，河野 清 
（以上 15名，順不同） 

配布資料 
23-1-1：(社)日本コンクリート工学協会四国支部平成 22 年度第 2 回役員会議事録（案）（平成 23 年 2 月 7 日

開催） 
23-1-2：公益社団法人日本コンクリート工学会四国支部第 7回総会 
23-1-3：JCI 四国支部特別講演（11/04/27）「コンクリート・建設産業発展の系譜と将来展望」・堺 孝司（香

川大学） 
 
議 題： 
１． 堺支部長の挨拶 
 堺支部長から本役員会の開催にあたり，簡単な挨拶が行われた． 
・前年度第 2 回役員会が開催されたが，4 月 1 日付けで，日本コンクリート工学会が公益社団法人として総

務省から認可されたので，総会を開催するにあたり役員会を開催することになった等の経緯が説明された。 
 
２．前年度第2回役員会議事録案の確認 
 堺支部長から配布資料 23-1-1 を用いて，昨年度第 2回の役員会の議事録の簡単な説明と確認が行われた。 
 
３．役員名簿の変更の説明 
 配布資料 23-1-2を用いて，役員の変更の説明がなされた。なお，常任委員の田邊聖氏（全国生コンクリー

ト工業組合連合会四国地区本部長）は，6 月 1 日付で，香川生コン工業組合理事長の松永氏に交代したいと

の説明があり，異議なく了承された。 
 
４． 支部規定の改定の説明 
 堺支部長から，配布資料23-1-2を用いて，支部規定の改定について説明がなされた。これに対して，施行

日を平成 23年 4月 1日とする条文を追記した方がよいとの意見が出され，承認された。 
 
５． 平成 22年度支部事業報告および支部決算承認について 
堺支部長から，配布資料 23-1-2 を用いて，平成 22 年度支部事業報告および支部決算報告がなされた。ま

た，決算に関しては，天羽和夫監事が決算の確認を事前に行ったことと，本日は体調が悪いため欠席したこ

との説明がなされた。この件に関して，異議なく了承された。 
 
６． 平成 23年度支部予算および支部事業計画について 
 堺支部長から，公益社団法人に移行したことによって，支部の予算や事業計画は，支部総会で報告された

のち，本部役員会で承認されることになった。したがって，本日の役員会および支部総会では，あくまで報

告されるだけであるとの説明がなされた。 
以上 


